



Claudia Sheinbaum vuelve a responder por qué Noroña podría no coordinar a senadores de Morena

El legislador se mostró inconforme por no haber sido designado como coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Senadores

Por Israel Aguilar Esquivel



En vísperas de que **Claudia Sheinbaum** Pardo dé a conocer la conformación completa de su gabinete, **Gerardo Fernández Noroña** se ha mostrado inconforme por la supuesta designación de Adán Augusto López como coordinador de legisladores en el **Senado**. Al respecto, la virtual presidenta electa volvió a pronunciarse ante la situación y no negó reunirse con el legislador en las siguientes horas.

Durante una conferencia de prensa, **Sheinbaum Pardo** volvió a abordar el tema de la inconformidad de **Noroña** sobre el incumplimiento de pactos realizados entre los precandidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia". Aunque no brindó una respuesta contundente, recordó que los **acuerdos aplicaron** para miembros del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y que el legislador pertenece al Partido del Trabajo (PT).

[Claudia Sheinbaum vuelve a responder por qué Noroña podría no coordinar a senadores de Morena - Infobae](#)